

Gesucht wird ein Solothurner Blasmusikverein, der sich für die Organisation im Kanton Solothurn bewirbt.

- Das Jugendmusikfestival soll Mitte September 2025 an einem Samstag und Sonntag stattfinden.
- Wir schätzen und hoffen, dass aus den Kantonalen Blasmusikverbänden Solothurn (SOBV), Beider Basel (MVBB) und Aargau (AMV) etwa 30-35 Formationen teilnehmen.
- Es braucht ein grosses Wettspiellokal, zwei Einspiellokale, ein Festzelt oder eine Festhalle.

Es ist der Wunsch der drei Kantonalverbände, dass das 1. Nordwestschweizer Jugendmusikfestival im Kanton Solothurn stattfindet. Wir würden uns deshalb sehr freuen, wenn Ihr Euch für die Durchführung bewerben würdet.

Interessenten melden sich

bis am 31. August 2023

bei der Geschäftsstelle SOBV

mailto: sekretariat@sobv-online.ch

Weitere Auskunft erteilt Marco Nussbaumer:

marconussbaumer@bluewin.ch

